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編集責任者 総務部長 岡田 真吾 

印刷責任者 広報部長 矢内 道幸 

七夕祭り無事終わりました。 
〇岩間会長となってから、コロナも明けてはじめての大きなイベントとなります「七夕祭り」が７月２日

(日)に行われ、実に１８０名もの皆さんが参加しました。今回は初めて尽くしで、公園から自治会館に

場所を移しての開催。悠遊くらぶ、こんにちはの会の皆さんにも助けを借りて無事に行う事が出来まし

た。その模様を写真で見てみましょう。       記 青少年育成部長（子ども会 会長）林 まりこ 

おじちゃんスタンプ全部集めたよ。 松岡監事とオセロ対戦のために群がる

子ども達。子どもを大切にします。 
短冊つくりは悠遊くらぶ 

みんなの願いが天までとどけ。 
ゆなちゃんといおりくんの願い 
とどいてね。 

織姫様、こちらが今回大活躍した 3 丁目運営スタッフの集合写真で

すよ。みんな本当に大成功におさめられたね。彦星様にもよろしくお

伝えください。ハイランド３丁目自治会長の岩間勝男より 

3 丁目お囃子会 かっこいい！ 3 丁目踊りの会 尻こすり音頭

の練習。IT 部長も猛練習中！！ 

宝さがし。はじめてやってみたがな

かなか好評でした。アイデアマンの

子ども会。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各種清掃無事完了です！！！ 

〇↓悠遊くらぶの方たちに、お祭り前の準備として

パンダ公園の草刈りと三角公園の草刈りを行って

いただき、パンダ公園はなんと 12袋分もしていた

だきました。暑い中、本当にありがとうございま

す。自治会はあらためまして、悠遊くらぶさん他、

関連団体の協力が必要不可欠なのが分かります。 

花植え作業 無事完了です！！！ 

〇環境衛生部と 

青少年育成部 

子ども会合同 

でパンダ公園 

に花を植えま 

した。岩間会長 

自らスコップや 

鍬をもち、勤労 

奉仕です。岩間 

会長は「子ども達には土とたわむれ、土とふれあい 

土を感じ、それを至福なひとときで、花を育てる喜 

びを味わって欲しいんだと意気込んでおりました。 

これからもお花がきれいで散歩していてもあきな 

い 3丁目環境にしていきます。 記 青少年育成部 

〇↓４班の皆さんもパンダ公園の清掃に協力して

くれましたよ。中村正則顧問の姿もみえます。 

〇↓５班の皆さんは自治会館の清掃です。参加

率・・・低いかな・・・。次回はお願いします(*’▽’) 

※
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関係組織・関係団体・関連組織役員連絡会開催 
〇関係組織・関係団体・関連団体役員連絡会が●月●

日３丁目自治会館で初めて行われました。今までは会

場収容人数の関係で２丁目自治会館や４丁目自治会館

で自治会費から使用料を支払いながら行ってましたが

自前の会館で行える喜びはひとしおでした。内容的に

は毎年行われているもので、自治会役員と関係組織・

関係団体・関連組織の役員が意見交換や情報交換を行

うものであります。その中で、ハイランドの他丁で一番

導入が遅かったホームページのことについて参加者か

ら言及され「もう少し内容の濃いものにして欲しい」と

要望がありました。早速、ホームページ担当の IT 化デ

ジタル推進特命担当部長へ岩間自治会長から指示が

ありボリューム感を出す作業を始めます。最後に専門

部長から関連団体の代表者へ今期の補助金が支給さ

れ、無事に連絡会は幕を閉じました。写真右上↗関連

団体に昇格したお囃子会に補助金を手渡す林文化体育

部長とその様子を祈るように見つめる児島総務副部長。 

写真右→子供見守り隊へ補助金を支給する清川防犯防

災部長とそれを見守る悠遊くらぶ平井会長。写真下↓こ

んにちはの会磯崎会長に補助金を渡す浅尾福祉部長と

腕を組み、神妙な面持ちの松岡監事。  撮影 広報部 

写真右→最後に参加者全員で記

念撮影。前列真ん中、左腕に自治

会長を示す腕章を着用しているの

が岩間勝男法人化初代３丁目自治

会長である。岩間自治会長の満面

な笑みが３丁目の一致団結を物語

っている。また役員の世代交代も成

功。とは言え、重鎮の姿もあり非常

にバランスが取れていると言えよう。   

ちなみに役員や関連団体の役員

が着用している目立つ黄色い T シ

ャツはハイランド３丁目自治会指定

T シャツとなっていて３丁目のシンボ

ルマークのモダンなロゴがプリントさ

れている。今までこのような盛り上げ

グッツの準備をしてこなかった自治

会ですが、今後は盛り上げるグッツ

の整備をハイランドの他丁同様行っ

ていこうと思っているとのこと。 



 

新コーナー「３丁目 自治放談」が始まりました。３丁
目のさまざまな人たちに、ざっくばらんに語ってもらい
ます。人と人とのつながり・巡り合いのたすきリレーの
始まりです。 

   お囃子会や踊りの会の練習を見てますと、みんな３丁目を盛り上げるため頑張っているんだ 
   と感じております。私は会長として実行委員長として何かできることを考えたら、踊りの先 

生から尻こすり音頭の特訓を受ようと、役員を招集し、みんなで練習しております。 岩間 

編集 
後記 

人と人のつながり・巡り合いのたすきリレー   

３丁目自治放談 【第１回】 
 

自治会館取得、法人格取得を見事成し遂げた 

岩間 勝男 自治会長 

◎各専門部報告 ～役員会議の報告事項他、 

             各専門部からのお知らせ～🐼◥ 
 

〇岩間会長⇒・１２班 岡 様からクーラーの寄付がありま 

した。大切に使用させていただきます。ありがとうござい 

ました。 

〇岡田総務部長から壁掛け時計の寄付がありました。ありが 

とうございました。 

〇パンダ公園のペットボトル回収容器が何者かによって破壊

されました。現在、福祉部で対応を急いでおります。 

〇3-4-12 前のゴミ集積場のごみカゴが当てられて変形して

しまいました。環境衛生部、防犯防災部による合同調査本

部を設置し、現場検証を行い、警察に被害届提出も視野に

いれ現在調査中です。 

〇ハイランドゴルフ場営業終了に鑑み、自治会でも長年３丁

目居住者、学識経験者を集め、専門委員会を設置して今後

どうなるのか注視していかなければならない。 

〇林文化体育部長⇒夏祭りの参加よろしくお願いいたしま

す。また、お神輿の担ぎ手も募集しますので詳しくはチラ

シをご覧ください。 

〇清川防災部長⇒町内消火器ポール化はいたって順調に進ん 

でいます。住みよい街、ハイランド３丁目！！！ 

記念すべき第１回 
は・・・２０２１年、新 
型コロナウイルス真っ只 

中に前会長の任期途中退任による急遽会長就任。激動な時代を 3丁目のリー 
ダーとして腕を振るう岩間自治会長にお話を聞いた。（利き手・広報部長） 
 
広報：３丁目にはいつごろからお住まいですか？ 
岩間：私は自衛隊出身で、15年前にハイランド３丁目に引っ越してきまし 

た。自衛隊時代は国防メインで、あまり自治会活動に関心がありませ 
んでしたね。その後１A班長の時、前会長から祭礼実行委員をやって 
くれないかとお願いされ快く引き受け、さらに現相談役の松澤さんの 
後任で Aブロック副会長も頼まれそれが自治会に関りをもつきっかけ 
であります。だからこそ今年松澤さんを相談役としてお願いしました。 

広報：自治会はトップすなわち会長がどれだけリーダーシ 
ップを持つかで成否が決まります。もしもこの『ハ 
イ３だより』を会員が読んでいないとすれば、それ 
はよくない状況ですがどのように考えですか？ 

岩間：まず広報戦略が重要です。そして、それを成し遂げ 
るための「人材＝役員」が欠かせません。素晴らし 
い「役員」を動かすという意味でも、事業のイノベ 

広報：会長、尺の関係でこの辺で終わりにしたいと思いま 
   す。申し訳ありません。 
岩間：なんだよ、まだしゃべり足りないから第２回も私、 

岩間勝男にしてくださいよ。 
広報：わ、わかりました。第２回の自治放談は、岩間勝男 
   自治会長です。それではみなさん、さようなら。 

岩間会長 

遠藤先生、山田先生をお招きして役員一同踊
りの特訓開始。「せいやせいやハイランド！」 


